

Lectrice 6^e année

Valérie Lebrun

École Henri-Bourassa Albanel

1996

La lecture : des aventures

Le livre dont je vais vous parler a comme titre *L'étranger du vieux manoir*. Il a été écrit par Briac. Les principaux personnages sont deux jeunes adolescents qui ont à peu près mon âge, Éric Landry et Guillaume Ouimet. Ils reçoivent l'aide de M. Sarrazin pour échapper à un évadé de prison aux idées bizarres. L'histoire se déroule dans les Laurentides.

Ce livre m'a permis de vivre toute une aventure ! Avec les jeunes, j'ai eu l'impression de me faufiler dans le foin, entre les arbustes et dans les coins sombres pour découvrir ce qu'Éric appelait un « Vampire ». Comme Guillaume, je refusais de croire à cette histoire, mais j'étais anxieuse de connaître la vérité.

La curiosité et le désir de retrouver leurs bicyclettes perdues depuis quelques jours amènent les jeunes à pénétrer dans un ancien manoir, un vieux bâtiment de pierres. Au sous-sol, ils retrouvent leurs vélos, mais ils sont faits prisonniers.

Quelle peur ! Quelle angoisse j'ai ressentie quand Guillaume a dû téléphoner sous la menace d'un couteau. Ensuite, le sommeil profond quand l'étranger du manoir a donné un violent coup sur la nuque de M. Sarrazin qui venait libérer Guillaume et Éric. Il était, lui aussi, tombé dans le piège...

Finalement, les garçons ont été libérés par les policiers prévenus par M. Sarrazin. Les deux jeunes ont échappé à l'initiation d'une secte qui les aurait considérés comme des esclaves. Enfin ! Ils sont libres ! Quel bonheur ! Ce M. Sarrazin, quel héros !...

Où est le prochain livre ?...